

ARCHIVO
LEGISLATIVO

Se firma el Acuerdo de Paz para El Salvador

MEXICO, 16 (AP)- Delegados del gobierno y de la guerrilla de El Salvador firmaron hoy aquí un histórico acuerdo de paz que puso fin a la guerra civil de 12 años en el país centroamericano. La solemne ceremonia tuvo lugar en el alcázar del Castillo de Chapultepec, ubicado en una pequeña colina cerca del centro de la capital, con la presencia de los presidentes de Centroamérica, Panamá, España, Colombia, Venezuela y México. La suscripción del documento de paz entre el gobierno de El Salvador y del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional ocurrió a las 12:21 horas. Los firmantes fueron quienes participaron en las negociaciones, encabezados por el ministro Oscar Santamaría y el comandante Schafick Handal. Antes de la firma, habló el secretario general de las Naciones Unidas, Boutros Ghali, cuya organización realizó una decisiva mediación para el logro de los acuerdos. "La larga noche de El Salvador está llegando a su fin. Los acuerdos anuncian una nueva era para un país profundamente perturbado, asolado por la violencia y los sufrimientos durante más de diez años", dijo Ghali. Luego de la firma, pronunciaron discursos el delegado del gobierno salvadoreño, Oscar Santamaría, el comandante guerrillero Schafik Handal y los presidentes de México, Colombia, España, Venezuela y El Salvador.

Ingresan combatientes a la Plaza Cívica

San José, 15 Enero (NOTIMEX). Miembros del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) de El Salvador, ingresaron esta mañana a la Plaza Cívica del centro capitalino para sumarse a los festejos de la firma de paz. Los combatientes, provenientes de los diferentes frentes de guerra en el interior del país, entraron a la céntrica Plaza con pañoletas rojas y pancartas y mantas alusivas a la paz. Los rebeldes colocaron mantas, así como banderas nacionales con las siglas del FMLN en las fachadas del Palacio Nacional y de la Catedral Metropolitana. Los insurgentes compartieron con las organizaciones populares de oposición las celebraciones del Acta final de Paz que el Gobierno y la Comandancia General del FMLN suscribieron hoy en México.



EL Mundo

ARCHIVO LEGISLATIVO
No. PAG. 07 013 16 60 01 07 ps
HEMEROTECA

AÑO XXV. Nº 7539. PRECIO ¢1.00. San Salvador, Jueves 16 de Enero de 1992

ARCHIVO
LEGISLATIVO

Firmada la paz

Hoy a las 12:24 en México

(Información. Ultima Hora y en páginas centrales).

Firman paz

A las 12 horas y 20 minutos de hoy, las delegaciones del Gobierno de El Salvador y del FMLN, firmaron en el Castillo de Chapultepec, de México, D.F., el histórico documento que pone fin a la guerra de más de 11 años que ha sufrido este país. Asistieron a la ceremonia los presidentes de Centro América, de México, Colombia, Venezuela y de España; el Secretario General de las Naciones Unidas, Butros Ghali; el Secretario General de la OEA, Joao Clemente Baena Soares; el Secretario de Estado de EUA, James Baker; el Mediador Alvaro de Soto y Marrack Guldin, Subsecretario General de la ONU para Centro América, quienes llegarán esta noche a San Salvador y harán contacto con ONUSAL; y representantes de diversas organizaciones, así como invitados especiales. En la gráfica, arriba de izquierda a derecha: Dr. David Escobar Galindo, General Mauricio Ernesto Vargas y Dr. Oscar Alfredo Santamaría, miembros de la Delegación Gubernamental de Diálogo; abajo, en el mismo orden: Shafick Jorge Handal, Joaquín Villalobos y Salvador Samayoa Lelva, de la Comandancia General del FMLN y miembros de la delegación negociadora, quienes firmaron el Acta, que también fue suscrita por el Presidente Cristiani y los demás gobernantes centroamericanos y de los paises amigos, firmaron un testimonio.

